
 
MAIRIE DE CASSAGNES 
 

 
PROCÉS VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 05/02/2024 – 19H 
 
Présents : ALASLUQUETAS Philippe, ALIOUI Jean-Charles, CHAIX-CAFFIN-MOKHTARI Pascale, 
CRABIER Sylvie, DELONCA Albert, FERRIÉ Jean-Louis, HURTEBIZE Philippe, LAFAGE Fanny, 
MAROT Jean-Marie, QUATREPOINT Marion 
 
Absents excusés : 
CRABIER Richard a donné procuration à DELONCA Albert 
 
Secrétaire de séance :  
La séance est ouverte et Marion QUATREPOINT est consacrée secrétaire. 
 
Ordre du jour : 

-    Délibération demande de subvention pour le projet P.A.C et photovoltaïque  
-    Délibération demande de concession au cimetière de Cassagnes 
-    Délibération pour l’acquisition de parts sur SCIC Trémoine 
- Délibération candidature de reprise de l’épicerie-bar du village 
- Questions diverses 

 
Délibérations : 

 Délibération : demande de subvention pour le projet P.A.C et photovoltaïque  
 
Les démarches pour l’installation d’une P.A.C. à la mairie progressent et l’appel d’offre aux 
entreprises va bientôt être lancé. 
Le projet de boucle locale d’énergie C.A.L.M. ayant été refusé par le PNR Corbières 
Fenouillèdes, Fanny LAFAGE demande si le Conseil est d’accord pour relancer l’installation 
de panneaux photovoltaïques dans une version plus restreinte, en posant des panneaux sur 
les toits de la mairie, de l’épicerie, de la salle polyvalente et peut-être de l’atelier public. 
Le dossier de demande de subvention au Fonds vert portera sur ces deux projets. 
Votée à l’unanimité des présents. 
 

 Délibération : demande de concession au cimetière de Cassagnes 
 
Demande d’une famille du village pour la concession d’un casier funéraire. 
Votée à l’unanimité des présents. 
 

 Délibération : acquisition de parts sociales sur SCIC Trémoine 
 
La SCIC Vignerons de Trémoigne a été créée pour de l’investissement foncier. 
La mairie pourrait prendre 2 parts (environ 3000 €). 
Plus d’informations sont requises avant une délibération au prochain conseil. 



 
     Délibération : candidature de reprise de l’épicerie-bar du village 

 
Après le désistement de plusieurs repreneurs potentiel, une nouvelle personne s’est 
présentée. 
Le Conseil accepte cette candidature à l’unanimité des présents. 
 
 
Questions diverses 
 
      Travaux de la place des chênes  
 
Suite à l’appel d’offre du bureau d’étude au sujet du recrutement de topographes la mairie a 
reçu 3 devis et retiendra le moins cher. 
Les diagnostics de rétrocession seront établis au moment de la signature de l’acte 
authentique, soit d’ici 4 mois par l’EPFL. 

 
     Les travaux de la rue du Castagne  

 
Ils prennent du retard suite à des problèmes personnels de l’entrepreneur. 
 
      Demande de prêt de salle 
 
Un orchestre sollicite le prêt d’une salle pour une journée (ils proposent 2 dates au choix) 
pour des répétitions ouvertes au public. 
Philippe HURTEBIZE va prendre contact avec eux. 
 
      Article pour le magazine de l’Agglo   
 
Il est nécessaire d’illustrer par une photo l’article sur l’installation de composteurs par PMM 
CU. Celles qui ont été prises pour le bulletin municipal seront envoyées à la secrétaire de 
Mairie. 
Jean Charles ALIOUI propose que soit construit un abri en bois autour des composteurs. Avec 
Pascaline CHAIX ils solliciteront l’ébéniste du village. 
 
      Mesures pour la préservation de l’eau 
 
Jean Louis FERRIE demande quelles sont les mesures qui seront prises pour l’utilisation de 
l’eau. 
Dans l’attente des futurs arrêtés préfectoraux, Marion QUATREPOINT propose de lier 
l’autorisation de construire une piscine à la possibilité de remplissage. 
 
 
Rien ne restant à l’ordre du jour, la séance est levée les jours, mois et an susdit à vingt heures 
et cinquante minutes. 
 
Date du prochain Conseil : lundi 4 mars 2024 à 19h. 


